



Hallo liebe Kellerfreunde,

es erwartet euch wieder eine neue, spannende Woche.

Aufgrund der stressigen Prüfungszeit bieten wir euch am Dienstag die Möglichkeit einfach mal auszuspannen und mit Freunden auf ein leckeres Kaltgetränk in die heiligen Hallen der Prokrastination zu kommen.

Am Mittwoch und am Donnerstag bleibt das 8chtVorne bzw das Haus8 leider zu... schließlich müssen wir ja zwischendurch noch ein paar Prüfungen ablegen.

Am Freitag erwartet euch DJ Enno im Keller, um euch richtig schön einzuheizen.

Zum Abkühlen gibt's dann ein leckeres Wassereis, eine CapriSonne und natürlich auch Altbewährtes. Also was will man wohl mehr?

Am Samstag geht's weiter, mit "Sommer, Sonne, Kaktus".

Passend zu einem solchen Motto liefert uns DJ Micah sommerliche Vibes zum mittanzen.

Jeder, der am Samstag entsprechende Deko für eine Sommerparty mitbringt, bekommt eine kleine Überraschung des Hauses.

Mehr dazu gibt's hier zu finden: [Zur Veranstaltung](#)

Peace

Euer Carpe Diem

08:23 05.07.2016